



LOS MÉDICOS TOMAN LA CALLE PARA “DIGNIFICAR” LA PROFESIÓN.

Médicos de toda España se manifestaron ayer en Madrid por la “dignidad de la profesión” y para reclamar “más recursos en la sanidad pública”. La marcha, convocada por la Confederación Estatal de Sindicatos Médicos (CESM), comenzó frente al Ministerio de Sanidad, donde su titular, María Luisa Carcedo, recibió a los representantes de la concentración. En la foto, cuatro de los cinco representantes del Sindicato Médico de Navarra que acudieron ayer a la capital del Estado. *Foto: D.N.*